

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711048 - NONNI DWI AMARITA

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	menjepit diketiak selama 30 menit? lama banget Nonniiii :') hayoo ngomongnya kok salah2 (obat diminum, dsb), ngomongnya pelan-pelan saja ya. tidak menjelaskan tekan tragus agar obat terdorong masuk. tidak menjelaskan gunakan tissue untuk membersihkan cairan yang keluar dari telinga. tidak meminta pasien untuk cuci tangan sesudah pemberian obat. tidak memberikan edukasi setelah ditetesi akan timbul rasa terbakar beberapa menit.
BALUT BIDAI	belum pakai sarung tsngsn
KOMUNIKASI	sapa dengan nama lebih baik dari pada mas-mas...; durasi dan frekuensi nyeri?, nyeri menyebar tidak?; anamnesis sistem integumentum belum (kemerahan?); RPD penyakit lain yang berhubungan?, RPK penyakit lain yang berhubungan dan riwayat sakit berat/mondok; sosial pasien bagaimana?; perspektif pasien tentang harapan/keinginan?
PEMASANGAN NGT	inform consent cukup, persiapan alat dan pasien tidak sistematis, alat belum disiapkan sempurna, teknik pemasangan tidak sistematis, belum dicek sudah masuk lambung atau belum, dan belum difiksasi
PEMERIKSAAN PAYUDARA	IC: penjelasan mengenai cara pemeriksaan tidak hanya meraba payudara tetapi juga mengamati dan meraba payudara dan ketiak. Tidak meminta pasien untuk melepas pakaian, tidak meminta bila pasien ditemani anggota keluarga untuk menemani saat pemerikaan dilakukan. Inspeksi: tidak melaporkan simetrisitas. Palpasi payudara: teknik palpasi kurang tepat, gunakan permukaan jari tangan bukan ujung jari tangan ya, Untuk mengetahui benjolan itu mobile atau tidak harus di jepit dengan 2 jari (minimal telunjuk dan jempol) kemudian di goyang-goyangkan ke atas bawah-kanan kiri. Tidak melakukan palpasi payudara dari arah atas ke bawah (zig zag). Tidak cuci tangan sesudah tindakan. intonasi suara terlalu cepat terkesan terburu-buru.
PERAWATAN LUKA (MLBM)	jahitnya belajar lagi jangan seperti itu ya, seperti yang saya sebutkan tadi, cuma hentikan perdarahan tadi harusnya di dep bukan di tutup aja dengan kasa, belum menutup luka,
PROVOKASI NYERI	Perhatikan pemeriksaan laseque dan o'connel sesuaikan derajatnya
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	saat bimanual harusnya masih terpasang duk, perhatikan sterilitas